



Gelar Piramida, Kapolres Sumenep Ajak Insan Media Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada 2024

Achmad Sarjono - SUMENEP.JMN.OR.ID

Aug 29, 2024 - 19:50



SUMENEP – Polres Sumenep, Madura, Jawa Timur menggelar PIRAMIDA (Ngopi Bareng Insan Media) dengan tema Menjaga Kondusifitas Kabupaten Sumenep Jelang Pilkada 2024.

Kami mengajak rekan-rekan jurnalistik untuk berperan aktif dalam membentuk opini publik yang positif dan berlandaskan fakta, ” Ucap Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso dalam sambutannya Kamis, (29/08/2024).

Sekaligus rekan-rekan pers penting dalam membentuk opini publik. Saya minta untuk tetap polos dan memastikan bahwa informasi yang sampai ke publik adalah informasi yang benar, sesuai fakta, dan bermanfaat,” jelasnya Kapolres Sumenep.

Pihaknya juga menyoroti pentingnya pengawasan terhadap penyebaran berita di platform digital, terutama yang berkaitan dengan ujaran kebencian dan informasi menyesatkan.

“Tolong bantu kami untuk memantau dan mengawasi penyebaran berita di platform digital, terutama terkait ujaran kebencian, penyebaran informasi yang menyesatkan, maupun provokasi. Hal ini dapat merusak persatuan, kesatuan, serta kedamaian di wilayah yang kita cintai,” tegasnya.

Lebih lanjut, Kapolres AKBP Henri Noveri Santoso, mengimbau seluruh media khususnya di Kabupaten Sumenep untuk selalu melakukan verifikasi dan klarifikasi terhadap setiap informasi yang diterima sebelum disebarluaskan.

“Kami meminta kerjasama rekan-rekan untuk memastikan bahwa setiap berita yang disajikan telah mengalami proses check dan re-check, terutama terkait berita yang berpotensi menjadi hoaks atau memiliki unsur provokasi,” paparnya.

Dalam upaya menjaga suasana Pilkada yang aman dan kondusif, Kapolres juga membuka pintu bagi seluruh media untuk berdiskusi dan berdialog.

“Mari kita tingkatkan kolaborasi dan komunikasi antara Polres dan seluruh media dalam rangka menciptakan Pilkada yang aman, nyaman, dan kondusif,” tegasnya.

Sehingga kami membuka pintu selebar-lebarnya untuk diskusi dan dialog demi memberikan informasi yang diperlukan untuk mendukung tugas-tugas jurnalistik rekan-rekan,” tegasnya.

Pihaknya mengajak, seluruh pihak untuk bersama-sama menjaga suasana Pilkada serentak 2024 berjalan dengan aman dan penuh tanggung jawab.

Diketahui, Kegiatan tersebut yang berlangsung di Aula Hotel C1, Jl. Sultan Abdurrahman Sumenep dan dihadiri dari berbagai organisasi Jurnalistik di Sumenep seperti PWI, KJS, IWO, Amos, PWRI, MIO, AWDI, PJI, AJS dan Media independen.